

## ふれあい松明祭りボランティア〔8月17日〕

今年も松明祭りが開催されました。前日まで大雨で心配でしたが、台風一過の青空のもと、会場の西砂小学校はたくさんの人で賑わっていました。本校から11名の生徒がボランティアとして参加しました。生徒らは、パイプ椅子を準備したり、片付けるなどの会場設営やお祭りに来た小さな子どもたちにくじ引きの景品を渡すなどの仕事を一生懸命行ってくれました。また、会場に居合わせた他の七中生も自主的に片付けなどを手伝いに来てくれました。PTA本部のぶちパン屋も盛況でした。

## 七中校区 小中連携活動〔9月4日〕

松中小学校にて令和6年度第二回小中連携活動が行われました。集まった先生方は松中小学校の5校時の授業を観察した後、「自ら学び、自ら行動する、自立した子ども」のテーマに基づき6つの分科会に分かれ、第一回小中連携活動以降の各学校での取り組み状況を伝え合い、課題の共有や情報交換を行いました。



### 夏季休業中の部活動の活躍

その他多くの部活動が夏休みも頑張りました！

★ 卓球部

東京都選手権大会 女子団体 第6位入賞・関東大会出場



## お知らせ

### 夏休み中の施設等の改修について

- ・校内の全蛍光灯をLED化する工事を行いました。以前の蛍光灯よりも教室の中が明るくなり、LEDの蛍光灯は直接天井に設置されるデザインのため、見た目もすっきりしました。
- ・トイレの壁タイルの落下を防ぐために、校内の全トイレの個室部分のタイルをパネル化する工事を行いました。
- ・高速カラープリンターが導入されました。カラー印刷も高速で行えるため、授業プリントや学校からのおたより等がより見やすくなるのが期待できそうです。

LED化された教室の  
蛍光灯



パネル化の済んだ  
お手洗い



職員室に新登場の高速  
カラープリンター

